

きらら通信

こちら校長室



令和2年度

令和2年11月26日
京都市立修学院小学校
校長 村山 雅彦
TEL: 075-781-4439

家庭数配布

6年生 修学旅行 「上昇」 ～歴史・平和と戦争・文化～

11月12日、13日には、6年生が修学旅行で姫路市平和資料館、姫路城、倉敷美観地区、あすたむらんど徳島、鳴門公園うずしお散歩道を訪りました。感染症拡大防止対策に十分配慮しながらの旅行でした。保護者の皆様には当日まで周到にご準備いただき、誠にありがとうございました。おかげさまで無事終えることができました。

姫路市平和資料館では平和学習をしました。姫路市は、昭和20年6月と7月の大きな空襲により、市街地は壊滅的な被害を受け、多くの市民が犠牲になりました。空襲から終戦、そして復興への姫路の姿を写真や収蔵資料などで見学し、6年生は平和について改めて深く考えました。

クラスごとに資料館の先生の話も聞かせていただきました。スライドを交えての語り、空襲による街の惨状、多くの人の命が犠牲になった悲劇に、二度と戦争をしてはいけないと強く思いました。

不戦の誓いを表現した慰霊塔を前に、今後、平和な世の中を作らねばならないと自分のこととして考え、決意を新たにしました。



12月は「人権月間」

12月10日は世界人権デーです。

世界中の人々が人権について考え、確かめ合う日です。学校でも、人を大切にするために自分にできることを一人一人が考えます。平和な世の中を作り、守っていくために自分ができることを考え行動していくことが大切です。

校内清掃

学校運営協議会主催

11月7日、学校運営協議会主催で、校内清掃をしていただきました。密を避け子どもたちのためにできることを考え、休日に教室の換気扇や扇風機、エアコンフィルター、窓など、日頃手が届きにくい所を美しくしていただきました。PTAの方々、おやじの会の方にもお世話になりました。ありがとうございました。



「遊びの学校」

修学院小学校PTA主催

10月24日（土）から11月1日（日）まで、修学院小学校PTA主催「遊びの学校」がオンラインで開催されました。

校舎の階段に紹介したい遊びが掲示してあります。ぜひ見てください。

PTAの皆様、各団体の皆様、ありがとうございました。